

Beton zieht in Ihr Zuhause ein

Langsam, aber sicher erobert ein neues Material Ihre Wohnräume: Beton

Beton hat in der Möbelherstellung eine tragende Rolle übernommen. Und er hat viele Eigenschaften, die ihn dafür geradezu prädestinieren. Beton ist frei formbar, stabil, unempfindlich, kann unzählige Farben annehmen und lässt sich bestens mit anderen Materialien kombinieren. Kurz: Beton ist ideal, um daraus Möbel in zeitlosem Design zu schaffen. Genau das ist die Leidenschaft der Beton-Design - Fabrik stayconcrete.

Isabelle Nöcker und Petar Ivanisevic gründeten stayconcrete 2007 zusammen mit einer kleinen, feinen Produktionscrew. Ihre Idee: eine Linie von Beton-Möbeln zu schaffen, die seriell produziert werden können. Zusammen entwickeln Sie neue Ideen, testen verschiedenste Material-Kombinationen und verfeinern die Rezepturen für Ihren Spezialbeton. Mittlerweile hat sich stayconcrete zu einer GmbH entwickelt und die Crew aus Spezialisten, jeder auf seinem Gebiet, hat sich erweitert. Geleitet wird das Unternehmen nun von Petar Ivanisevic, Produktionsleitung und Marco Hauptert, Strategische Leitung für die Beneluxländer und Frankreich.

Die seriellen Betonmöbel von stayconcrete etablieren sich seit vier Jahren zu einer festen Marke und das Team zu kompetenten Ansprechpartnern, sowohl für den Endkunden wie auch im Objektplanungsbereich. Die Zielsetzung den Endverbraucher direkt durch die Serienmöbel anzusprechen greift, und bei diesem dann oft auch den erweiterten Wunsch, noch ein speziell für ihn entworfenes und gefertigtes Betonmöbel zu kaufen ebenfalls.

"Wir brechen mit gewohnten Mustern, indem wir immer neue Eigenschaften aus einem Material holen, die man ihm gar nicht zutraut. Das ist immer wieder spannend" erklären Isabelle und Petar ihre Faszination für den Werkstoff Beton. Diese Begeisterung überträgt sich schnell, wenn man die Möbel von stayconcrete betrachtet. Klare Formensprache, hohe Funktionalität und gelungene Materialkombinationen zeichnen die Produkte aus. Für die Herstellung der Holzelemente beispielsweise arbeitet stayconcrete eng mit handwerklich fundierten Schreinereien zusammen, um auch hier das hohe Qualitätsniveau sicherzustellen. Das Ergebnis sind einzigartige Möbel für alle Wohnbereiche, die durch ihre wohldurchdachte Komposition eine ungeahnte Leichtigkeit erhalten. Dieses individuelle Design ist das Markenzeichen von stayconcrete: schwerelos, aber nicht abgehoben - egal ob Materialmix oder Beton pur. Ganz konkret.

Fast spielend hebt stayconcrete dabei alle Vorurteile aus, die man über Beton Design sonst hat. Beton Möbel sind kalt? Falsch. In einem warmen Raum nimmt der Beton diese Wärme an - das Material fungiert in anderen Anwendungen ja auch als Wärmespeicher. Mit integrierten Heizelementen, wie zuletzt für den Außenbereich eines Restaurants, lässt so selbst im Winter ein behagliches Sitzen auf handpolierten Betonbänken zu.

Beton ist nicht kühl, sondern cool und wohnlich. Beton ist eintönig? Das schon gar nicht, wenn Farbe und Materialeigenschaften durch Zugabe von Granulaten und Farbpigmenten verändert und je nach Endnutzung angepasst werden.

Die Einsatzmöglichkeiten sind nahezu grenzenlos und eröffnen so stayconcrete immer wieder neue spannende Betonmöbel-Ideen und aussergewöhnliche Betonprojekte.

Für das Material, wie für seine Verarbeitung gilt: Die optimale Farbe, Form und die richtige Mischung sind entscheidend. Dadurch können die Möbel perfekt in jede Umgebung und jeden Einrichtungsstil integriert werden.

Über stayconcrete

stayconcrete wurde Anfang 2007 von Petar Ivanisevic (Geschäftsführer Produktion) und Isabelle Nöcker (Head Designer und Marketing) mit einem kleinen Produktionsteam gegründet. Petar ist ein versierter Möbelbauer und der Experte für das Material und seine Herstellung, Isabelle ist langjährige Designmöbel-Einrichtungsgestalterin mit kaufmännischem Background und entwickelt die Designs und die Marketingstruktur. Die Leitidee von stayconcrete: Entwicklung und Vertrieb von seriellen Betonmöbeln für jeden Lebensbereich. Dabei legt stayconcrete großen Wert auf hohe Funktionalität, die in ein ausgefeiltes Design integriert wird.

stayconcrete will seinen Kunden dadurch eine individuelle, inspirierende Einrichtung ermöglichen, die ihrer Persönlichkeit entspricht und eine Wohlfühl-Atmosphäre schafft. Für Ihre Möbel verwenden sie einen selbstverdichtenden Beton, der je nach Anwendung eingefärbt und durch andere Materialien wie Stahl, Holz oder Glas ergänzt wird.

Mittlerweile wird die stayconcrete GmbH von Petar Ivanisevic und Marco Hauptert geleitet. Isabelle Nöcker arbeitet als Head-Designer der Marke stayconcrete und zusammen mit Nancy Calvi im Business development.

Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Angaben zum Unternehmen:

stayconcrete GmbH

Atelier Luxemburg

Petar Ivanisevic (Senior Partner, Managing Director)

Marco Hauptert (Senior Partner, Eng.pg.in business administration, concrete technologist)

Office: Rue des Chaux, L-5324 Contern, Luxembourg
Tel. +352.35 88 11-277
Fax: +352.35 88

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diwebag.de
Internet: www.diwebag.de/google-freshness-update.php

Pressekontakt

stayconcrete Deutschland

Herr Petar Ivanisevic
Hilsmannweg 23
59755 Arnsberg

stayconcrete.com
petar@stayconcrete.com

Firmenkontakt

stayconcrete Deutschland

Herr Petar Ivanisevic
Hilsmannweg 23
59755 Arnsberg

stayconcrete.com
petar@stayconcrete.com

Herzlich Willkommen bei stayconcrete